

KÉDANGE-SUR-CANNER

## Lutte contre les leucodystrophies : les collégiens très mobilisés



**Élèves, parents, administration, enseignants, tous ont marché pour ELA.** Photo RL

Comme chaque année à pareille époque et comme partout ailleurs en France, toutes les classes du collège de la Forêt (soit 600 élèves) ont participé à la dictée « La gymnastique des mots » signée Hervé Le Tellier, Prix Goncourt 2020 avec *L'Anomalie*. « Puis, les élèves volontaires ont participé à une marche

avec des enseignants et des parents, sur le site de Buding, indique la principale, Ann Sfalcin. En outre, les délégués de classe ont distribué des souches de tickets aux élèves, qui les vendront à leurs proches. La somme collectée sera reversée par chèque, en juin 2022, à des responsables de l'association ELA, qui

se mobilise contre les leucodystrophies ». Ann Sfalcin ajoute : « Nous nous inscrivons dans cette action avec quatre objectifs : aider et soutenir les familles concernées par la leucodystrophie ; stimuler le développement de la recherche ; sensibiliser l'opinion publique et développer son action au niveau international. »